



24 Diciembre, 2017

**35** UNA COSTUMBRE DEL BARRIO DE LA CHANCA



# Candelas bajo la Alcazaba

● Una noche de tradiciones a ritmo de villancicos flamencos

RAFAEL GONZÁLEZ



24 Diciembre, 2017

# VIVIR EN ALMERÍA

## Potaje gitano al calor de las candelas y a ritmo de villancicos flamencos

● José del Tomate, Rocío Garrido y Ángeles Toledano conformaron el cartel de una velada que cumplió su octava edición ● Sensi Falán y el Colegio Virgen de La Chanca, algunos de los premiados

### Redacción

Potaje gitano, calor del fuego y villancicos flamencos. La explanada del Mesón Gitano fue sede ayer por la noche de la octava edición de la Noche de las Candelas. Una cita que ha ido creciendo en interés y asistencia año tras año y que, dentro de la programación 'Elige Tu Navidad' puesta en marcha por el Área de Cultura, Educación y Tradiciones del Ayuntamiento de Almería, en colaboración con la Asociación de vecinos Nuestra Señora de la Paz comenzó a las 21:00 horas, con entrada totalmente gratuita hasta completar aforo. El cartel contó con un elenco de artistas de primera línea: el guitarrista José del Tomate y su grupo, la bailaora Rocío Garrido y la cantaora Ángeles Toledano.

“La elección del Mesón Gitano va a permitir que muchos más almerienses, tanto de Pescadería y La Chanca como de otros puntos de la ciudad, puedan disfrutar no sólo de una noche excepcional de flamenco, sino también de las tradiciones asociadas a esta fiesta, como son las candelas, los fuegos para calentar la fría noche de diciembre, el potaje gitano, además de otras tapas y bebida”, explicó en la presentación del evento la pasada semana el concejal responsable del Área de Cultura, Carlos Sánchez.

Además, antes de las actuaciones se procedió a la entrega que la Asociación Nuestra Señora de la Paz realiza de sus Candelas de Oro y que este año fueron para Sensi Falán y el Colegio Virgen de la Chanca en el ámbito cultural; y para el Banco de Alimentos y al Cuerpo Nacional de Policía y a la Guardia Civil, que también recibirán la insignia de la Federación Gitana de Almería por su colaboración con las asociaciones del barrio.

El representante de la Asociación, Salvador Ayala, quiso en todo momento “dar las gracias al Ayuntamiento porque todo han sido facilidades para cambiar la ubicación, es cierto que la Plaza Camarón ya se nos quedaba pequeña. Nos hemos coordinado para llevar todo lo necesario hasta el Mesón Gitano, pero eso no cambiará que como siempre se repartan 2.000 raciones de potaje gitano de la Tía Fica”. La velada estuvo presentada, además de por Ayala, por la modelo almeriense Raquel Márquez, que ha calificado de “orgullo” poder participar en este acto.



FOTOS: RAFAEL GONZÁLEZ



El ambiente fue mágico en el Mesón Gitano. Se procedió a la entrega que la Asociación Nuestra Señora de la Paz realiza de sus Candelas de Oro y que este año fueron para Sensi Falán y el Colegio Virgen de la Chanca en el ámbito cultural; y para el Banco de Alimentos y al Cuerpo Nacional de Policía y a la Guardia Civil, que también recibirán la insignia de la Federación Gitana de Almería por su colaboración con las asociaciones del barrio.

